Iniciativa sobre Ejército divide al PRI: diputados la respaldan, senadores la rechazan



Mientras los diputados del PRI respaldan la iniciativa presentada por una integrante de sus filas ára ampliar la presencia del Ejército en las calles hasta 2028, los senadores por este partido rechazaron la propuesta.

En conferencia de prensa, el coordinador de los priistas en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, señaló que ninguno de los legisladores de su bancada sabía de la iniciativa, por lo que acordaron llamar al líder de los priistas en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, para que dé una explicación sobre la propuesta.

Osorio Chong, secretario de Gobernación en el sexenio de Enrique Peña Nieto, señaló que los priistas del Senado rechazan y votarán en contra de la propuesta de la diputada Yolanda de la Torre, la cual da respaldo legal hasta 2028 a la presencia del Ejército en las calles para realizar labores de seguridad pública.

"Esta iniciativa va en contra de lo que hemos venido planteando durante estos últimos años. Se les dio el tiempo suficiente, pedido por las propias Fuerzas Armadas aquí estando en el Senado de la República y queremos que se cumpla ese plazo, por lo que no estamos de acuerdo y por eso queremos que venga nuestro compañero Rubén Moreira a platicar con nosotros", dijo el senador.